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Dieser Aufsatz basiert auf einer Diplomarbeit des Erstautors an der Hochschule München,
Studiengang Fahrzeugtechnik, Schwerpunkt Sachverständigenwesen aus dem Jahr 2011. In der
Ausarbeitung wurden die Wiederbeschaffungswerte von momentan am Markt angebotenen
Traktoren durch die bestehende Wertverfallskurve bestimmt und mit den tatsächlichen
Angebotspreisen verglichen. Ziel war es, eventuell vorhandene Abweichungen aufzuzeigen, um das
bisher überwiegend verwendete Berechnungsmodell zu optimieren und an den Markt anpassen zu
können.

The value development of used tractors
This report is based on a diploma thesis written in 2011 by the lead author at the Department of
Mechanical, Automotive and Aeronautical Engineering of Munich University of Applied Sciences.
The thesis determined the replacement values of tractors currently available on the market on the
basis of the existing depreciation curve and compared them with actual selling prices. The aim was
to show possible deviations in order to optimise the calculation model that has been used until now
in most cases and to adapt it to the market.
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